



La UGR crea un programa que ayudará a buscar niños desaparecidos en diez países

Se basa en la identificación genética de los menores y de los padres que quieren dar con ellos · Será distribuido en 2012

EUROPA PRESS / GRANADA | ACTUALIZADO 03.05.2011 - 01:00

0 comentarios

0 votos



El departamento de Identificación Genética de la Universidad de Granada está diseñando, en colaboración con la Universidad del Norte de Texas, un programa informático de búsqueda de niños desaparecidos que será distribuido de forma gratuita a más de una decena de países de diversas partes del mundo a partir de enero 2012.

La iniciativa se enmarca en el programa internacional DNA-Prokids, nacido en 2004 para luchar contra el tráfico de seres humanos mediante la identificación genética de personas en situación de indefensión y de familiares que hayan denunciado una desaparición, según informó uno de sus directores, José Antonio Lorente.

Este programa ha permitido reunificar desde su puesta en marcha a 317 familias de países como Guatemala, Brasil, México, Tailandia e Indonesia que tenían a alguno de sus miembros desaparecidos por razones de diversa índole, como desastres naturales o delitos relacionados con el tráfico de seres humanos.

Los responsables del programa trabajan ahora en la creación de un software informático con "un componente estadístico genético muy fuerte" que permite hacer las búsquedas adecuadas dentro de un país determinado y codificar datos para hacer búsquedas internacionales.

Se pretende finalizar en enero de 2012 para ser distribuido entre los países miembros de DNA-Prokids, entre los que también se encuentran Perú, El Salvador, Sri Lanka, Paraguay y Filipinas. Todos ellos ya están funcionando activamente en DNA-Prokids, pensado para acabar con el tráfico de seres humanos a nivel internacional, un delito que afecta anualmente a alrededor de un millón de personas en el mundo.

Según Lorente, "poco a poco estamos superando los problemas que vamos encontrando para la ejecución del programa", ya sean técnicos o de coordinación. Por una parte, algunos países no tienen laboratorios de ADN ni dinero para ponerlos en marcha, así que remiten las muestras genéticas codificadas para mantener el anonimato a la Universidad de Granada o a la del Norte de Texas y allí se analizan y se le envían los resultados.

0 comentarios

0 votos



0 COMENTARIOS

[Ver todos los comentarios](#)



Laboratorio de ADN en Granada.



Blogs



EL QUE APAGA LA LUZ
de Federico Vaz



Pie de foto

David Cameron, de escapada en Granada en clase turista

Sólo tres días después de que el príncipe Carlos y Camilla abandonaran Íllora, el primer ministro británico regala a su mujer por su 40 cumpleaños un viaje de placer

4 comentarios



Volkswagen
AUTOCABIÓN
New Beetle Cabriolet 20.400 €
1.9 TDI 18.400 €



SU INMOBILIARIA ESPECIALISTA EN VENTA Y ALQUILER EN EL CINTURÓN Y VEGA DE GRANADA